
本报讯 近日，合作镇城管部门工
作人员在镇区巡查时发现，志良片区志
圩公路东侧有一间未经批准搭建的40
平方米的彩钢房，房主是一个私营老板，
该房常年作为仓库用来存放物品。城管
部门随即找到当事人，经耐心工作，户主
答应对违章房进行拆除。今年以来，合作
镇把控制和查处违法建设作为一项重要

工作来抓，始终保持高压态势，坚持多措
并举，坚决依法依规查处拆除违法建设，
取得了良好效果。

合作镇在控违拆违工作中加强舆论
宣传，用政策法律引导人，用经典案例
教育人。并做到“密巡、细查、严
控”，对巡查中发现的违法建筑，坚决

从严从快从重处理，做到拆除一处，教
育震慑一片。该镇控违办、城建、国
土、城管执法中队联合做好控违宣传、
巡查、拆除、督办、考核等日常工作，
在巡查、拆除等每一个环节做到疏堵结
合、依法依规。

截至目前，合作镇共拆除违法建设1

万余平方米，涉及203户。下阶段，合作
镇将紧紧抓住“无违建”创建目标不放
松，全力推进创建工作，巩固创建成果，
同时加大监管力度，创新工作举措，进一
步完善控违拆违长效管理机制，让违章
建设无处遁形。

（黄为）

本报讯 近日，通启河（近海段）4家
无资质混凝土搅拌站生产设备被清理，
该区域“黑站”专项整治行动初见成效，
周边居民拍手称快。

通启河（近海段）沿岸聚集多家搅

拌站、堆场、码头，无序的生产经营致
使空气污染、噪音污染等环境问题十分
突出，成为困扰周边居民的一块“心
病”。

今年以来，启东高新区（近海镇）全

面开展搅拌站、堆场、码头专项整治行
动。区镇成立专门工作组，上门开展宣传
发动，现场核实用地、环保、经营许可手
续；多次召开协调会，对手续不全企业实
施“两断”（断电、断水），责令业主开展

“三清”（清理原料、清理产品、清理设
备），并组织工作人员实行24小时不间
断巡查，发现未经许可擅自经营行为及
时制止、上报。

截至目前，6家“黑站”已全部停止供
电，清理任务完成七成以上；9家非法码
头、非法砂石堆场已关闭停业。下阶段，
该区镇将继续加大力度，确保按照时间
节点全面完成搅拌站、砂石堆场、码头专
项整治。

（李朱雳 陈金虹）

启东高新区（近海镇）非法搅拌站整治动真碰硬

6家“黑站”全部断电停产

密巡 细查 严控
合作镇今年拆除违法建设逾万平方米
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本报记者 黄燕鸣

8月29日上午，江苏邦全展示设备制
造有限公司生产车间内，一辆叉车正将捆
绑包装好的展示板运送到仓储车间，一辆
货车正在等待产品装车。“今年上半年，邦
全展示设备实现应税销售8566万元，实
缴税金806.8万元，亩均销售114.4万元，
亩均税收10.8万元，今年销售目标2亿
元。”公司总经理蔡建祝告诉记者。

江苏邦全展示设备制造有限公司是一
家提供专业服务的企业，主要从事展示用
品的设计、创意、生产、销售等业务。自
2009年落户启东高新区以来，企业紧盯国
际国内市场，创新设计成果，目前形成集铁
件、木件、亚克力、不锈钢等展示用品生产

制造，并提供集装配、包装、仓储、安装及售
后于一体的综合服务。

“几年前我们刚刚落户正打算大展拳
脚时，遭受过一个不小的打击。”蔡建祝回
忆。2013年，邦全接到国外某知名品牌用
户的订单，需要制作一批用于专卖店的展
示设备。“当时客户提出了非常高的要求，
我们也认真对待了。”蔡建祝说，但是由于
双方沟通出现了问题，产品没有及时交
付，公司一下子赔了数百万元。

吃一堑长一智。邦全公司加强了与国
外客户的沟通，不断创新产品设计，逐渐
取得了客户的认可。“在业内，展示设备制
造的关键依次为品质、时间和价格，而对
于一些国际知名品牌，尤其注重的是品
质。”蔡建祝告诉记者，“这个品质不仅仅

是质量，更重要的是能吸引顾客眼球。”
2014年前后，阿迪达斯推出了一款限量版
球鞋，需要定制专门的展示设备。邦全公司
第一时间安排专人了解球鞋式样，走访了
上百个专卖店，搜集相关素材。随后，邦全
公司成立了20多人组成的设计研发团队，
从灯光、颜色、款式等全方位设计展示设
备，设计效果一下子得到了客户认可，拿下
了订单。

“我们的展板就是要吸引购买者的眼
球，让他们一走进专卖店，就能够注意到
客户的产品，促成购买，增加销量。”蔡建
祝解释道，“每个专卖店或柜台都需要充
分考虑周全，灯光的角度是什么样的，亮
度多少合适，展板颜色用哪种，都需要充
分考虑到位，一旦灯光太亮或者展板颜色

太突兀，就会适得其反。”
“近年来，随着在业内知名度的提升，

一大批知名品牌的经销商慕名而来，
2014年公司租用了几幢厂房，用于扩大
生产。”目前，邦全公司合作的体育品牌有
阿迪达斯、彪马、New Balance等，奢侈
品品牌有LV、Gucci、MK等，还有化妆品
品牌玫琳凯。“其实公司本可以抢占更多
的市场，但是由于客户要求排他，接了一
个客户的订单就不能再接另一个了。”蔡
建祝笑着说。

邦全展示设备公司10年创新提升终成业内翘楚——

一块展板的供给侧改革
全市河长制工作
再动员再部署
本报讯 9月4日上午，全市河长制工作推进

会召开，会议总结前阶段河长制工作开展情况，对
下阶段工作进行再动员、再部署，进一步压实责
任、强力推进，坚决打赢水环境整治攻坚战。市领
导黄卫锋、汤雄、袁圣菊、佘德华参加会议。

自去年全市全面落实河长制工作动员大会召
开以来，我市坚持党政领导、河长主导、属地负责、上
下联动、部门协同，河长制工作进展顺利，取得了阶
段性成果。“市级河长抓统筹、河长助理抓推进、镇级
河长抓落实、村级河长抓巡查”工作机制基本建立。
今年以来，全市市级河长共巡河106次，各河长联系
部门共巡河122次，市级河长巡河共交办涉河问题
472个，完成整改424个，完成率89.8%。创新实施
河长助理制，全市共配备河长助理576名。创新推进
河道“三清一取缔”工作，围绕“水质清、水面清、岸
坡清和取缔污染源”要求，坚持区域同治。项目推进、
上下联动，有效加强了河道治理和保护。

就进一步做好下阶段河长制工作，市委副书
记、市长黄卫锋强调，全市上下要坚持问题导向，
紧紧围绕“改善水环境质量、减排主要水污染物、8
个市考以上断面水质保持稳定、三类水比例达到
87.5%、消除劣五类水”工作目标，以“三清一取缔”
行动为抓手，着力加强水源地、入河排污口、阻水
设施、河道“乱占”整治，着力加强河道绿色廊道建
设，着力加强畜牧养殖场、“散乱污”企业、城乡污
水、长江岸线整治。要着力加强组织领导，强化考
核督查和宣传教育，形成全社会了解、支持、督促、
参与河长制工作的良好氛围，确保河长制工作在
南通乃至全省领先。 （黄燕鸣）

本报讯 8月31日，市慈善基金会账
户收到一笔来自启东东岳药业有限公司的
15万元善款。东岳药业自2003年成立以
来，一直坚持参与慈善公益事业，以真心关
爱和慰问困难群众，用真爱温暖自闭症儿
童。2007年，与市慈善基金会签订认捐协
议，每年捐款15万元，持续捐赠20年。

企业已经成为我市各种慈善捐赠的
主体。近年来，市慈善基金会积极搭建慈
善平台，扎实开展善款募集、慈善救助、慈
善宣传等各项工作。尤其在依靠企业办慈
善上下苦功夫，稳抓协议认捐履约率，推
动定向捐资扩充发展，拓展善款募集的新
渠道，力争善款募集稳步增长。据市慈善

基金会副理事长汤枫介绍，近十年来，市
慈善基金会共募集善款2.1亿元，大部分
来自于我市慈善企业的捐款。其中二建集
团捐款1000万元，林洋公司捐款750万
元，银洲房地产、盖天力药业、启安、好收
成、神通阀门、建筑集团等企业均捐款
400万元以上，江洲生态科技捐款370万
元，东成机电、骅东房地产、东泰电工器材
均捐款250万元以上，振龙置业、中吕房
地产、泰安建材、东岳药业等企业均捐款
150万元以上。

去年以来，我市新增企业慈善募捐
1112万元。在去年启东慈善基金会成立
10周年专题募捐中，绿地集团捐赠100万

元，碧桂园房地产公司捐赠60万元，广汇
能源、华峰超纤、韩华新能源、金新泰房地
产公司各捐赠50万元。二建九公司、新城
万博房地产公司、企业家彭素琴各捐款30
万元。在今年开展的“一日捐”中，胜狮能源
捐赠20万元，中远海工捐赠15万元，蓝岛
海工捐赠15万元，中集太平洋海工捐款14
万元，振华重工捐款10万元。这一笔笔企
业善款汇聚了爱心力量，彰显了社会责任，
更种下了一颗颗慈善的“种子”。

为吸引更多的企业参与慈善捐赠，市
慈善基金会在增设冠名基金上做了细致有
效的工作。根据捐赠方的意愿，策划救助项
目，筛选救助对象，确定救助标准，充分调

动其参与积极性。今年以来，市慈善基金会
新增了4个冠名基金，“德威环保公益基
金”由江苏德威涂料有限公司每年捐赠
100万元，连续捐赠10年；“新悦新燃爱心
基金”由二建集团东顺事业部每年捐资30
万元，连续捐赠20年；“星宇星蓉爱心基
金”由二建集团东裕事业部每年捐资30万
元，连续捐赠20年；“文慈眼科复明基金”
由江苏文慈医院每年捐款不少于20万元，
连续捐赠不少于10年。汤枫告诉记者：“这
些善款将全部用于保护和改善生态环境，
支持扶贫济困公益事业。”据统计，截至目
前，在市慈善基金会设立的“佳琪助学金”
等6个冠名基金都在稳定运行。（陈天灵）

我市第四次全国经济普
查单位清查工作正式启动

全面摸清家底
助推高质发展
本报讯 9月4日下午，第四次全国经济普查领

导小组（扩大）第一次会议暨单位清查动员会在市政
府科技楼召开。市委常委、常务副市长王康力、市第
四次全国经济普查领导小组组长参加会议。

全国经济普查每五年举行一次，此次经济普查
涉及我市第二、三产业中1.6万多户法人单位，1300
多家产业活动单位，5万多家有证个体户和数万家
无证个体户。普查的主要内容包括普查对象的基本
情况、组织结构、人员工资、生产能力、财务状况、生
产经营和服务活动、能源消费、研发活动、信息化建
设和电子商务交易情况等。普查标准时点为2018年
12月31日，普查时期资料为2018年度资料。相比第
三次全国经济普查，此次普查增加了各类企业法人
单位的资产负债数据，扩充了重要工业产品品种，增
加了产品价值量统计，进一步探索摸清企业组织结
构的有效方式。新增的内容更加注重反映新常态下
转型升级成果，更加注重数据质量提升。

王康力要求，各镇区、部门要客观认清形势变
化，增强做好经济普查的使命感；准确把握核心要
求，增强做好经济普查的精准度；切实加强组织领
导，增强做好经济普查的实效性。 （刘嘉怡）

汇聚爱心力量 彰显社会责任

我市企业乐善好施蔚然成风

9月4日下午，南阳镇举行电动垃圾清
运车与环境宣传小喇叭发放仪式。

据了解，为提高农村生活垃圾收运的
承载力和覆盖率，该镇利用“一事一议”财
政奖补资金投入60多万元购置了65辆垃圾
收集车和14辆垃圾装载车配发各村。

潘杨摄

垃圾清运
添新“动力”

基层党组织标准化建设
暨组织力提升现场推进会召开

强化组织推进
激发组织活力
本报讯 9月4日下午，全市基层党组织标准

化建设暨组织力提升现场推进会在市党教中心举
行。南通市委组织部副部长、“两新”工委书记张
辉，我市领导汤雄、葛伟参加会议。

近年来，全市上下认真贯彻上级要求，坚持
问题导向，把握严实标准，聚焦基层党组织全面
发展、全面过硬的基础要素，以基层党组织“四
有四化”党建领航站建设为抓手，通过一系列扎
实过硬的工作举措，有力提升了各领域基层党组
织的组织力，为我市经济社会发展提供了坚强的
组织保证。

张辉充分肯定了我市基层党组织建设取得的
成绩，就进一步加强基层党组织标准化建设和组
织力提升工作，他指出要深刻领会基层党组织标
准化建设的重要意义，牢固树立辩证思维、准确把
握基本原则，坚持以问题为导向、突出工作重点、
强化组织推进，充分激发基层党组织活力。

市委副书记汤雄强调，要坚持把组织力建设
作为基层组织建设的重中之重，着力强化分类指
导、严格责任落实、抓好跟踪问效，切实提升全市
党建工作质量水平。

会上，吕四港镇党委等3家单位负责同志分别
作交流发言。会议还为基层党建智库成员颁发了
聘书，并进行了基层党建业务培训。 （陈天灵）


